

Am Donnerstag, den 18. Januar 2024 ist unsere Mitarbeiterin und Kollegin

Birgit Keller

nach langer, schwerer Krankheit verstorben.

Birgit Keller begann am 1. Oktober 1993 bei der ehemaligen Württembergischen und Badischen Versicherungs-AG als Sachbearbeiterin in der Abteilung Schaden in Heilbronn. Nach unterschiedlichen Stationen in unserem Unternehmen war sie zuletzt als Claims Operations Managerin für Deutschland, Österreich und die Schweiz für uns tätig.

Wir verlieren mit ihr eine engagierte und hilfsbereite AIGlerin, die gleichermaßen von ihren Vorgesetzten als auch allen Kolleginnen und Kollegen sowie Kundinnen und Kunden äußerst geschätzt wurde.

Ihrem Ehemann Björn, den Kindern Joel und Charlize sowie allen Angehörigen und Freunden der Familie möchten wir unsere tiefe Verbundenheit und unser Beileid ausdrücken. Wir werden Birgit Keller vermissen!



Geschäftsleitung, Betriebsrat und Belegschaft, AIG Europe S.A., Direktion für Deutschland